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Celebra Orquesta Sinfónica del Estado de México 49 años de ser una institución
musical de talla mundial

	 

 

 El 27 de agosto de 1971 marca el inicio de actividades de la Orquesta Sinfónica del Estado de México (OSEM) institución que,

desde hace 49 años, continúa acercando la música de orquesta, ópera, así como programas diferentes e innovadores a las familias

mexiquenses.

Rodrigo Macías González, Director General de la OSEM, detalló que la fundación de la Orquesta coadyuvó al desarrollo cultural en

la entidad y se convirtió en una embajadora del arte mexiquense y mexicano en el mundo.

?Su primer concierto se llevó a cabo el 27 de agosto de 1971 en el Teatro Morelos, en nuestra ciudad, la Orquesta se había fundado

antes, el 9 de junio del 71, pero el primer concierto se llevó a cabo el viernes 27 de agosto de 1971, propiamente para nosotros pues

el primer concierto es en realidad el inicio de actividades de esta importante Orquesta que durante las décadas siguientes, a través de

la excelencia musical, cultivó la música a un grandísimo nivel, pero además permitió que con esta actividad cultural se fertilizaran

otras área de la vida cultural y musical del estado?, recordó Macías González.

De esta gran iniciativa musical, surgieron tres instituciones que son el Conservatorio de Música del Estado de México, la Orquesta

Filarmónica Mexiquense, que en un principio era la Orquesta Juvenil del Estado de México, y el Coro Polifónico del Estado de

México, que también inició como Coro Juvenil del Estado de México.

La OSEM ha sido un referente de la música de orquesta en nuestro país y más allá de sus fronteras, ya que su excelencia musical, le

ha permitido presentarse en los escenarios más importantes del mundo, sin omitir que es considerada como la orquesta mexicana

más grabada en la historia.

?Es muy importante la aparición de la Orquesta no sólo como un grupo musical de alto nivel que ha llevado el nombre de nuestro

país a las mejores salas del mundo y ha grabado discos con un legado impresionante de música mexicana internacional?, acotó.

A dos años y medio de ser nombrado como Director General de la OSEM, Rodrigo Macías está agradecido y orgulloso de poder

dirigir esta Orquesta y puntualizó en los principales objetivos a trabajar durante su gestión: renovar la oferta musical con mayor

repertorio y, de la mano de este objetivo, la ampliación del público al que va dirigida la OSEM.

Así, con repertorios innovadores y de alta calidad como los Festivales de Verano, la nueva era de la OSEM trabaja en el

acercamiento con el público, pero de manera muy especial con las y los jóvenes mexiquenses.

?Estamos muy interesados en los jóvenes, nosotros queremos mucho a nuestro público habitual, a este público que durante todos

        Output as PDF file has been powered by [ Universal Post Manager ] plugin from www.ProfProjects.com |  Page 1/2  |

https://www.reporte3.mx/?p=34393
http://www.profprojects.com/?page=upm


This page was exported from - Report3 
Export date: Sun May 19 3:09:07 2024 / +0000  GMT

estos años ha estado siempre pendiente de las actividades de la Orquesta, pero también queremos expandirlo.

?Hicimos conciertos de música de películas, conciertos de música de juegos de video, hicimos conciertos de jazz sinfónico, hicimos

un concierto con el maestro Manzanero, hicimos también un concierto de Queen Sinfónico, así que todas estas experiencias nos han

permitido llegar a un público, al que nunca hubiéramos llegado de otra manera?, destacó el músico texcocano.

Para Macías González, surcar nuevos mares no significa abandonar a los grandes compositores como Beethoven, Mozart, Haydn o

Brahms, que estarán en el corazón de la programación porque son los que han hecho grande a la OSEM, pero también se estarán

enfocando en la música de los festivales de verano, la música mexicana y la ópera.

Finalmente, el titular de la OSEM destacó la importancia de contar con las diversas manifestaciones del arte, ya que hoy en día, han

resultado ser mejor paliativo para poder sobrellevar el tema del confinamiento.

?Creo yo que la música, así como todas las artes, han sido fundamentales para la gente, para llevar adelante su vida durante la

pandemia, yo creo que sin la música, sin la literatura, es un lugar común, pero es cierto, sin el cine esta pandemia para muchos de

nosotros hubiera sido sumamente difícil o más difícil de lo que ya ha sido llevarla, así que el arte y el deporte han sido compañeros

muy importantes durante este periodo?, comentó.

Es así como en este contexto, a su casi medio siglo de ser y estar, la Orquesta Sinfónica del Estado de México extiende un gracias al

público que ha seguido sus notas musicales que suenan y seguirán sonando en todo el mundo.
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